



L'entente Football Club de Dieudonné Puisseux Lachapelle ne cesse d'évoluer.

Nous entamons notre 25^{ème} année et sommes fiers de compter sur nos 230 licenciés et bénévoles.

Cette année nous avons créé les baby-foot et permet à 10 jeunes de découvrir la pratique du football.

Les jeunes sont le cœur de notre club et les autres catégories comptent 120 enfants de 5 à 15 ans que nous accueillons autour de 2 entraînements par semaine sur nos stades municipaux.

Notre équipe sénior regroupe 42 joueurs et 26 vétérans.

Malgré les conditions sanitaires, nous avons continué à pratiquer notre sport et à recevoir les enfants grâce à un protocole sanitaire établi par le district et mis en place par les dirigeants.

Nous vous souhaitons de très belles fêtes et une excellente année. Prenez soin de vous et de vos proches, en espérant vous croiser aux abords du terrain.

Le bureau de l'EFCOPL

